
 

                                                      Via Corsica 1 

                                                                 26041 Casalmaggiore 

                                                                 tel. 0375203122 

                                                                 e-mail: ufficiodipiano@concass.it 

 

Assemblea Consortile Consorzio Casalasco Servizi Sociali 

Mercoledì 26 aprile 2023 ore 14.30 
 

Il giorno 26 del mese di aprile dell’anno duemila ventitré, alle ore 14.30, attraverso Microsoft Teams, a 

seguito di regolare convocazione effettuata con prot. n° 520 del 19/04/2023, si è riunita l’Assemblea 

Consortile.  

Sono presenti:  

 

Comuni 

 

Sindaco 

 

Presente 

Calvatone Valeria Patelli X 

Casalmaggiore Filippo Bongiovanni X 

Casteldidone Pierromeo Vaccari Delega al sindaco di Rivarolo del Re 

Cingia de' Botti Fabio Rossi Assente 

Gussola Stefano Belli Franzini x  

Martignana di Po Alessandro Gozzi Delega al sindaco di Casalmaggiore 

Motta Baluffi Matteo Carrara Assente 

Piadena Drizzona Matteo Priori X 

Rivarolo del Re ed Uniti Luca Zanichelli X 

San Giovanni in Croce Pierguido Asinari X 

San Martino del Lago Dino Maglia X 

Scandolara Ravara Roberto Oliva Assente 

Solarolo Rainerio Vittorio Ceresini X 

Spineda Fabrizio Bonfatti Sabbioni Delega al sindaco di Rivarolo del Re 

Tornata Mario Penci X  

Torricella del Pizzo Sigrid Bini Assente 

Voltido Giorgio Borghetti X 

 

Sono presenti, inoltre: 



- il presidente del consorzio Massimo Mori,  

- l’assessora alle politiche sociali, terzo settore e pari opportunità del comune di Casalmaggiore, Linda Baroni 

- la consigliera dott.ssa Laura Corbari, 

- il revisore dei conti dott. Maurizio Pellizzer, 

- la direttrice del consorzio dott.ssa Cristina Cozzini,  

- l’amministrativa del consorzio dott.ssa Nicole Marchini, 

- la componente dell’ufficio di piano dott.ssa Sara Delvò, 

- l’assistente sociale dell’ufficio di piano e verbalizzante dott.ssa Rebecca Tamacoldi. 

 

Ordine del giorno:  

1. Analisi e approvazione bilancio consuntivo 2022 

2. Analisi e approvazione bilancio preventivo 2023  

3. Varie ed eventuali. 

 

Del. n. 3 del 26/04/2023 (prot. 552) Analisi e approvazione bilancio consuntivo 2022 

Introduce il primo punto all’ordine del giorno il sindaco Bongiovanni rendendo nota l’assemblea della 

presenza del dott. Pellizzer quale revisore dei conti del consorzio. 

Il dott. Pellizzer procede quindi alla lettura del bilancio consuntivo per l’anno 2022 rilevando come non vi 

siano incongruenze nei dati riportati e attestandone la validità. 

Il sindaco Bongiovanni chiede alla direttrice e al presidente del consorzio di intervenire per un loro parere 

sull’andamento dell’ente. 

La dott.ssa Cozzini sottolinea il buon risultato di appianamento delle situazioni debitorie e creditorie tra 

consorzio e comuni e ringrazia questi ultimi per la puntualità nei pagamenti. Assicura che il consorzio e le sue 

operatrici provvederanno ad una maggiore puntualità per quanto riguarda le rendicontazioni dei servizi. 

Il presidente Mori sottolinea il lavoro delle dipendenti del consorzio nella gestione efficace ed efficiente di 

tutti i servizi. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

 

 

Del. n. 4 del 26/04/2023 (prot. 553) Analisi e approvazione bilancio preventivo 2023  

La sindaca Patelli procede quindi a presentare il secondo punto all’ordine del giorno e invita il dott. Pellizzer 

ad illustrare il bilancio di previsione per l’anno 2023. Il dott. Pellizzer non riscontra alcuna incongruenza nel 

documento di bilancio. 

La dott.ssa Cozzini illustra i contenuti di alcune voci del bilancio di previsione:  

• Il bilancio di previsione è stato costruito senza avere ad oggi la definizione dei fondi ministeriali e 

regionale quali la FNPS, fondo sociale regionale ecc… Pertanto, si è provveduto in termini prudenziali 

inserire tali contributi in misura leggermente inferiore rispetto all'anno 2022. 

• Si prevede di definire un budget per la realizzazione di progetti a sostegno degli anziani 

autosufficienti in capo al concass (coordinamento Sad, soggiorni climatici iniziative di socializzazione) 

• Si prevede di aumentare di circa 20.000 € i fondi per i progetti rivolti alla cittadinanza definiti Patti 

per l’Inclusione in vista dei rincari sulle utenze e l’aumento del costo della vita. 

• Si prevede, nel prossimo anno scolastico con il rinnovo dei contratti colletti, un importante aumento 

dei costi del servizio di assistenza ad personam per l’integrazione dell’alunno scolastico.  Pertanto, si 

propone di mantenere gli oneri relativi al coordinamento in capo al consorzio; 

• Il personale del consorzio non riesce più a garantire la copertura dei servizi e dei progetti attivati o in 

attivazione soprattutto per quanto riguarda tutta l'area della disabilità (FNA, provi, dopo di noi, saap, 



inclusione attiva, azioni di rete, agenzia per la vita autonoma indipendente, ecc..). Pertanto, si 

prevede di attivare un servizio territoriale a sostegno dei progetti legati alla disabilità, con 

l'assunzione di un operatore sociale e con la partecipazione di un libero professionista. Nel bilancio è 

previsto l'onere del personale aggiuntivo. 

• È prevista una nuova voce di spesa relativa all'integrazione progettuale trasversale alle diverse aree 

di intervento. 

Il sindaco Bongiovanni non rileva alcuna incongruenza e si esprime favorevolmente sul bilancio preventivo. 

Anche la sindaca Patelli si esprime in modo positivo al riguardo, sottolineando come il bilancio risponda alle 

sollecitazioni politiche pervenute in diversi incontri. 

Il presidente Mori aggiunge che il bilancio di previsione è idoneo e congruente con le attività svolte dal 

consorzio. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

 

Varie ed eventuali 

La dott.ssa Cozzini rende noto all’assemblea che lo statuto prevede la ridefinizione delle quote di 

partecipazione degli enti consorziati ogni 3 anni. La ridefinizione delle quote viene fatta sul conteggio della 

popolazione residente e si rileva come il territorio casalasco abbia perso, rispetto all’ultima rilevazione, circa 

700 unità. A ciò si collega anche la quota che versano i comuni come Fondo di Solidarietà e porterà ad una 

diminuzione di questo fondo di circa euro 5.000,00. 

La sindaca Patelli propone di ridiscutere questo punto in una prossima assemblea consortile. 

 

Infine, la dott.ssa Cozzini espone all’assemblea le progettualità in corso o prossime che coinvolgeranno il 

consorzio: 

- Il consorzio parteciperà alla rete provinciale sul nuovo progetto Inclusione Attiva. Anche per questo 

progetto non si avrà un’azione unica di ambito perché i due territori afferiscono a province diverse. Il 

progetto promuoverà azioni di inclusione socio-lavorativa a favore di persone disabili con particolare 

attenzione alla transizione dall’età minore a quella adulta. 

- Il prossimo 3 maggio scadranno i termini per la presentazione del progetto sul contrasto al gioco 

d’azzardo patologico. Il progetto verrà presentato dall’Ambito con capofila l’ASC Oglio Po. 

- Il progetto di inclusione a valere sui fondi regionali a sostegno delle persone con autismo è stato 

presentato e si resta in attesa di riscontro da parte di Regione. 

- È stata inviata la bozza del regolamento ISEE di sub-ambito al sig. Uccellini e si stanno completando 

gli ultimi aspetti normativi. 

 

Terminati i punti all’ordine del giorno, la seduta si conclude alle ore 15.40.  

 

 

La verbalizzante  

Dott. ssa Rebecca Tamacoldi  

 

La presidente dell’assemblea consortile  

Dott. ssa Valeria Patelli   


